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Nr. 30-ANF der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 
(2. Session der 16. Gesetzgebungsperiode) 

 
Anfrage 

 
der Abg. Klubobfrau Svazek BA und Lassacher an die Landesregierung betreffend Kosten der 

Bedarfsorientierten Mindestsicherung 
 
 
Die Kosten für die Auszahlung der Bedarfsorientierten Mindestsicherung (BMS) reißen ein gro-
ßes Loch in das Landesbudget.  
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die 

 
Anfrage: 

 
1. Wie viele österreichische Staatsbürger erhalten Leistungen aus der Bedarfsorientierten 

Mindestsicherung (BMS)? 
 
2. Wie hoch sind die Kosten für die BMS für österreichische Staatsbürger? 

 
3. Wie viele Asylberechtigte erhalten Leistungen aus der BMS? 

 
4. Wie hoch waren die Kosten für die BMS für Asylberechtigte 2015, 2016 und 2017? 

 
5. Wie viele Asylwerber bezogen 2015, 2016 und 2017 die volle Höhe der BMS? 

 
6. Wie viele österreichische Staatsbürger bezogen 2015, 2016 und 2017 die volle Höhe der 

BMS? 
 
 

Salzburg, am 31. Juli 2018 
 

Svazek BA eh.  Lassacher eh. 
 


